



学校だより No. 5
魚津市立経田小学校
令和7年7月24日

経田っ子

思いやりいっぱい
学びいっぱい
元気いっぱい



トラブルに巻き込まれないために

生徒指導主事 有磯 拓也

昨今、携帯電話やスマートフォン、通信機能付きゲーム機を使ったインターネット、SNSを介した誹謗中傷の書き込みからのいじめ等がメディアで取り上げられています。本校でも、メディアの長時間使用や、ゲーム機での課金トラブル、スマートフォンやSNSの利用の仕方等でのトラブルがあります。7月9日(水)に、NICE-TVの高瀬さんを講師として、5・6年生が「eネット安心・安全講座」を行いました。「一度書き込みをした誹謗中傷は二度と削除できない。」「自分が言われて嫌なことは言わない、されて嫌なことはしない。(自他にとって正しいことであるかを冷静に判断する)」「ラインやメッセージの文面だけでは、自分の気持ちを正しく伝えるのは困難である」「困ったときは大人に相談する」など、様々なメディアを利用する際に気を付けるべきことをたくさん教えていただきました。自分だけの携帯電話やスマートフォン、タブレット等を所持すると、何となく大人の仲間入りをした気分になり、いろいろなことに興味をもつようになるのは、ごく自然な流れだと感じます。

学校生活や家庭生活をよりよく過ごすためのツールであるべき様々なメディアが、子供たちの健康や笑顔を奪うものにならないよう、学校と家庭が連携・協力しながら子供たちを見守っていきたいと思います。明日から、子供たちが待ちに待った38日間の夏休みが始まります。子供たちには、メディアと適切に付き合いながら、夏休みにしかできないことに挑戦して、心も体もレベルアップする最高の夏休みを過ごしてほしいと願っています。

学校では、学級活動や「特別の教科 道徳」の時間等、教育活動全体を通して、適切なメディアの利用の仕方を含め、友達と楽しく学校生活を送ることができるように繰り返し指導を行っています。保護者の皆様宛てに、「夏休みの生活について」「ネットトラブル防止啓発リーフレット」等を配布しましたので、ご一読され、今一度お子さんとメディアの利用の仕方についてじっくりと話し合っていたいただきたいと思います。

潮風合同学習 1年生 6月24日(火)



1年生と経田保育園の年長児で、潮風合同学習パート1を行いました。1年生が企画・進行をしました。一緒に、自己紹介をした後、なかよしゲームをして、交流を深めました。年長さんと手をつなぎ、優しく寄り添う姿に、お兄さん、お姉さんとしてのたくましさを感じました。

パート2は、12月に行う予定です。

第50回姉妹校交流

オンライン交流 6年生 7月8日(火)



7月、8月の2回、長和町立和田小学校との交流会を行います。1か月前にプロフィール交換を行い、この日は、各班に分かれてオンライン交流を行いました。初めて顔を見ながらの交流に、最初は緊張していましたが、次第に和らぎ、笑顔で話す姿が見られました。

和田小学校歓迎式典 7月19日(土)



長和町立和田小学校より、児童9名、教職員7名が姉妹校交流で本校に来ました。今年は、50年目の記念となる年なので、全校で歓迎式典を行いました。式典では、5・6年生を中心に、「蝶六踊り」や「よっしゃ来い!!CHOUROKU」を披露しました。また、午後からは、石田浜で海水浴を楽しみました。とても充実した1日になりました。

